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os 5.000,00

Salário congelado: Kleinubing
deixa velhinhas passarem fome

•

Nas últimas quatro fo
lhas, incluindo a gratifica
ção natalina, o piso
recebido pelas pensionis
tas do IPESC, praticado
pelo governo do Estado,
tem sido o mesmo: a irri
sória quantia de Cr$
565.947,12. Enquanto is
so. a inflação disparou.
com o preço da comida
praticamente quadrupli-

cando. Segundo pensio
nistas que denunciam este
estado de penúria, o go
vernador Vilson Kleinu
bing prega uma coisa no
discurso e pratica outra,
pretendendo, com este pi
so ridículo, "matar os ve
lhinhos de fome". Para o

presidente da Associação
dos Aposentados e Pen-
sionistas de Blumenau,

Raul Clemente Pereira,
este piso é "um absurdo",
Ele disse que tem ouvido,
escandalizado, as recla
mações pelas ruas. Com
esse dinheiro, diz, "não dá
para comer nada, não dá
nem para o almoço",

PIS

Comida estragada na Promenor
Estocagem indevida de

alimentos,a não-utilização
no prazo de validade, pela
administração anterior,
causaram enormes prejuí
zos à Promenor. Levanta
mento feito pela atual
diretoria detectou a pre
sença de farinha de trigo,
arroz, óleo de soja (1341a-
Mário Balbelta

tas), sagu, polentina, fubá,
pudim,

-

farinha láctea e

outros produtos utilizados
na aliinentação escolar,
com prazo de validade pa
ra consumo vencido já em
91. Ao todo são 220 quilos
de alimentos, além de 19
latas de'produtos para ali
mentaçao infantil.A dete-

rioração atingiu também
produtos q1,le estavam
dentro da validade. A pri-
meira dama domunicípio,
Carmen Lúcia Vianna,
determinou apuração de
responsabilidades e levan-
tamento para verificar a
extensão aos prejuízos.

Mais de 200 quilos de alimentos de(eriorados:prejuízo aos menores e à comunidade

[)ívulgação l

uatro ptsctnas com águas de cascatas proporcionam lazer refrescante junto à
Natureza

Recanto verde atrai visitante
o Recanto Natural Duas Quedas,

localizado no Baú Central, em Ilhota,
oferece aos visitantes quatro piscinas,
abastecidas com água natural de cas

catas, transparentes e limpas,- sendo
duas reservadas às crianças.Area com

muito verde, tem boa infra-estrutura.
. oferecendo serviço de bar e cozinha:
A cada final de semana, mais de 500
pessoas têm acorrido ao local.

P/7

ETAdeBateias

e Barracão vai

ser entregue
ainda este ano,
diz Pamplona

P/6

VENDE-SE GALPÃO EM GASPAR
Vendo galpão de alvenaria c/400m2, com 5 me

lros de altura, cl terreno de 2.100m2, com instala
ção trifásica, livre de enchentes. Próprio pi
indústria, depósito, tinturaria, etc.
Valor Cr$ 470.000.000,00, aceito carro, telefone

à combinar.
Interessados comparecer ao lado do Zeca Aces
sórios em Gaspar -falar com Sílvio.
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Um estilo marcante de administração
o estilo é o homem. t

ele que, com seu peculiar
modo de agir, de interferir
nos processos, imprime a

sua marca, o seu sinal, e

contribui para o bom -ou

mau desenlace de uma

empreitada. No caso de
homens públicos, lideran
ças de cujo desempenho
dependem o sucesso ou o

insucesso de uma comuni
dade, o acerto deste estilo,
ou seja, o acerto das deci
sões é crucial.
Em seu primeiro mês de

administração, tanto o

prefeito Renato Vianna
quanto o seu vice Vilson
Souza têm passado à co

munidade um estilo dinâ
mico de administração
moderna, -participativa,

trabalhando até altas ho
ras da noite para não ape
nas "colocar a casa em

ordem" como também pa
ra agilizar procedimentos
a fim de que a máquina
administrativa deslanche
em todos os setores. A me

ta é preparar o caminho
da evolução, da moderni
dade, do bem-estar social,
do encontro do homem
blumenauense com um fu
turo melhor, em que o de
senvolvimento e o

progresso, com justi�a so

cial, venham a dígnificar
quem trabalha para si,
para sua família e sua co

munidade.
Em todas as secreta

rias e departamentos, o

que se observa, no dia-a-

dia da nova administra
ção, é uma admirável mo
vimentaçâo das equipes,
tanto nas ruas - atémes
mo à noite, coisa que não
se via há muito temp� -

como nas repartições.
Mutirões de limpeza e de
execução de obras essen
ciais nos bairros; a trans
formação do centro da
cidade, até então pratica
mente abandonado; os

projetos já em andamento
em várias secretarias; a

tomada de decisões Im

portantes a cada dia, de
pois das prioridades
traçadas nas reuniões do
Colegiado; a preocupação
com o desenvolvimento e-

conômico, em harmonia
com os novos tempos; a

DO ..Jê lTG QuE' e.s-

7pt A NO�>A APo�EN
ToADO j::;UA j OU �� PI: �

Df! e>1"Ic;�A.� Ou

Sê CA't}\ RA1l0S �I.�

CLeitor As cartas para esta coluna devem conter,
nó máximo 20 linhas, com 60 toques por linha.

SINALIZAÇÃO
que. Desorientado� a maioria contribui
para prejudicar ainaa mais o trânsito do
centro da cidade. E quem sofre, é o gaspa
rense, prlncípalrnente aquele que possui
VerCUlOS, mas que nao consegue trafegar
com tranqullldaâe pelo centro de sua pró
pria cidade. Ar, quando o cidadão se Irrita
- e com razão, ainda é taxado de mal edu
cado.

Helena da Silva

Gaspar

questão do meio-ambien
te; ocuidado com as finan
ças e a busca de recursos
e convênios para tocar a
diante obras importantes;
odebate profícuo com os

vários segmentos da co

munidade para agilizar
determinados setores, co
mo O Pólo de Software, um
trabalho executado com

determinação e empenho
pelo vice-prefeito Vilson
,Souza, e tantas outras a-

ções concretas1 em poucos
aias da adminístração re-

cém-instalada na Prefei
tura de Blumenau

apontam, claramente, um
estilo bem definido. Um

estilo, positivamente, que
deve ensejar transforma-

ções benéficas para a co

munidade.
Uma administração que

nasceu de uma coligação
de partidos com objetivos
claramente definidos, em
que, talvez pioneiramente
se. delineou um plano de
governo consistente e ou

sado, caracteriza-se pela
agilidade na tomada de
decisões. Não se perde
tempo, neste governo, em
procrastinações; não se

reluta em decidir - execu

ta-se. E é isto que o dife
rencia

.
da antiga

administração, que espe
cialmente em seus últimos
meses caracterizou-se pe
la inércia, pela indecisao,
pelo adiamento, fatores
que desgraçadamente

Chumbo GMiúdo

emperraram de tal modo
as coisas que a cidade ex

perimentou, em seu con

Junto de problemas,
consideráveis atrasos.
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Este novo estilo de go
verno, que não é apenas
produto de marketing,
não é rotulável, mas que
resulta de uma postura
digna de homens que ver
dadeiramente amam. a
sua cidade e desejam lutar
por ela e pelo futuro mais
digno de seus habitantes,
vem çranjeando, nestes
primeiros dias, a simpa
tia e a admiração dos blu
menauenses. Que assim
continue e tenha vida
longa.

ABUSO
Pelo menos três veícu
los da Prefeitura de Gas
par - um Fiat vermelho,
um caminhão basculan
te e um Gol branco -

estavam estacionados
em frente à Paradise , sá
bado à noite, por volta
de meia hora da madru
gada. E seus motoristas,
tomando "todas". Usan
do o patrimônio público
fora do horário normal
de serviço.

PUNiÇÃO
Esta prática abusiva de
fazer uso dos bens pú
blicos em interesse pró
prio e excuso precisa ser
punida exernpíarrnente.
O povo está atento, vigi
lante, exigindo moraliáa
de na administração
pública: O prefeitoh ta!vez, nao tem con eCI
menta do fato, mas deve
tomar providências ur

gentes, antes que este
comportamento conde
nável se torne uma prátí-
ca corriqueira.

.

IPTU
O prefeito de Gaspar,
Luiz Fernando Poli bai
xou decreto prorrogan
do o prazo para
recolhimento de tributos
municipais. A parcela ú
nica do IPTU, por exem
plo, terá desconto de
35%, e poderá ser reco
lhida até 15 de fevereiro,
com o valor da Unidade

Fiscal do município
(UFM) de janeiro. Quem'
quitar até o dia 15 de
março pagará o valor da
UFM referente ao mês
de fevereiro. Já, os con
tribuintes que efetuarem
o pagamento da parcela
única até 15 de abril, pa
gam conforme a UFM de
março.

BOM PAGADOR
Notinha "Mau Pagador",
publicada semanas a
trás nesta coluna, reper
cutiu. 9 partido poíítlco
que nao havía pago a

confecção de camisetas
de propaganda eleitoral
(nas últimas eleições
l'Dunicipais) quitou a dí
vida. O credor agrade
ce!

LIMPEZA
O prefeito Luiz poli pede
a colaboração da comu
nidade na conservação
das estradas. Ele gosta
na muno que as pesso
as contribuíssem com a
admintstraçáo municipal
e ajudassem a roçar, pelo menos, os terrenos
que dão acesso às vias
municipais.

ROÇANDO
Falando em limpeza de
estradas, foi s6 o prefei
to de Blumenau, Renato
Vianna, assumir nova
mente a Prefeitura, que
as estradas, praças e
outros logradouros pú
blico� começaram a fi-

car de cara nova. Ou
melhor, de novo apre
sentáveis. Os morado
res do Morro do Aipim,
vizinhos do restaurante
Frohsinn que o digam.
Durante a gestão de Vic
torSasse, pareciam resi
dir no castelo de

Cinderela{ tamanho era
o mataga a rodeá-los!

BARATOaUE ...

As donas de casa agra
decem o preço em con
ta que pagam pelas
frutas e verduras na feira
livre, realizada toda sex
ta-feira, na avenida das
Comunidades. O preço
é bom, dizem elas, po
rém, ao invés de vende
rem produtos em
condições degustáveis,
os feirantes estão abu
sando. Prá achar uma
,fruta ou verdura boa é
difícil, contam. Segundo
elas, os produtos vendi
dos às sextas-feiras se
não estão totalmente'po
dres, estão em fase de
empodrecimento.

.:.SAI CARO!
E sabldo que a feira livre
realizada às sextas-fei
r?� tem por mérito bene
ficiar as famOias de baixa
renda, pessoas que não
têm muitos recursos fi
nanceiros para comprar
alimentação. O fato dos
preços serem mais aces
síveís, não significa que
se pons "entiar" qual
quer coisa "go�la abaixo:

Restaurante Alvorada
./-Servi é La' )'0. _

�t8tJd1.
çO \ATI8 e .buffet caseiro.

:da� eM Ngunda • domingo.no "",*il:.ta 14 horas e das 17 és 24 hora

. Seria bom que o poder público muni
cipal verificasse com mais atenção a quss
tão da falta de sinalização no centro da
cidade de Gaspar. Não bastasse o contur
bado e pesado trânsito pelas ruas princi
pais, que nesta época do ano, é
Intensificado pelo fluxo de veículos que
vão e vem do litoral do Estado, aqueles que
desconhecem o percurso sofrem ainda
mais com a ausência de sinalização. Os tu
ristas, coitados, em muitas vezes, ao se dl
rig'irem para as praias, por exemplo,
acabam pegando o caminho errado. Mui
tos vão parar na vizinha cidade de Brus-

Anexo II SoeIUI.�'&�
•
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Woleck patrocina encontro-

Vereador promoveu encontro entre moradores e Prefeito de Gaspar
grau (la à 4a série), fecha- alargar a estrada geral doda hámais de dois anos, o- Arraial e Morro Grande;
brigando os escolares a se dragar e alargar o ribei-
deslocarem para escolas rão; conservação das es-
de outras regiões, tendo tradas; coleta de lixo
�astos com ônibus, etc. A reciclável no Arraial e
Idéia é municipalizar e re- Morro Grande, uma vez
abrir o educandário, ainda por mês; atenção aos tra
este ano, se for possível. balhos de terraplenagemPara isso é necessário a na Sociedade Nove do A
colaboração do governo gosto, no Morro Grande;
do Estado, que deverá ser continuação das linhas de
contatado, em Florianô- ônibus; ativação da Patru-
polis, pela secretária Leda lha Mecanizada; instala-
Batista. "Acredito que se ção de um telefone
houver boa vontade, tanto público; construção de
do governo do Estado uma quadra polivalente
quanto do governo muni- para prática de esportes,
cipal, a escola poderá ser no Centro Comunitário'
reaberta ainda este ano", maior fiscalização da ex:
afirmou Tom. ploração do ouro quanto à

- poluição da água; e cana
Foram apresentadas, lização da água da estrada

ainda, ao prefeito e a�s�s- geral para o ribeirão, em
sores, as seguintes reivin- frente ao Centro Comuni-
dicações: levantar etário.

zaoa, .
obras de

terraplenagem e servi
cos em geral.
LIMPEZA
O prefeito de Gaspar
Luiz Fernando Poli está
convocando os rnunícl
pes a contribulrem com
a administração munici
pal na conservação ,

limpeza e embeleza
mento das estradas. Ele
pede ao moradores que
tenham terreno que mar
geiam as estradas muni
cipais colaborem com a
Prefeitura na conserva

ção das vias públícas,
promovendo assim o
embelezamento da ci
dade.
DECISIVO
"Se toparem, absorvo
toda essa mão-de-o
bra". A afirmação foi fei
ta pelo prefeito de
Blumenau, Renato Vian
na, ao representante
dos ambulantes, Durval
Paulino do Nascimento,
o "indlo", durante reu
nião no Salão Nobre pa-
ra discutir o problema .

do assédio Insistente
dos camelôs junto aos

turistas, mal estes de
sembarcam dos Onlbus.
Vianna decidiu-se a re
solver o problema social
destas pessoas, não só
empregando-as na Pre
feitura, como também,
se for o caso, indenizan
do os alvarás concedi
dos por Sasse.
Tamanho do pepino:
mais de 60 alvarás váli
dos até o final de março.
PELA CIDADE
"Sou humano, mas não
posso permitir isso", dis
se Vianna, lamentando a
violentação da cidade
por ambulantes de fora,
que armam redes desde
o Mausoléu até praças e
outros logradouros, e
motivam reclamações
dos turistas. "A cidade é
tanto dos humildes co
mo dos que produzem",
justificou. Com o fim da
terceirização em alguns
setores, a Prefeitura po
derá empregar, abosr
ver essamão-de-obra. E
depois, estabelecerá cri
térios mais rigorosos
para atuação dos carne
lós. Afinar, não é justa a
concorrência que fazem
ao comércio estabeleci
do, que paga impostos
e taxas.

BOI DE MAMÃO
OS "Eventos na Praça",
promoções do Rotary
Club de Gaspar, estarão
de volta em fevereiro.
No dia 17, Ror exem�lo\
acontece a Noite do BOI
de Mamão, tendo por 10-
cal, novamente a praça
Getúlio Varga� defronte
ao prédio da Preteltura.
Com esses eventos, o

Rotary procura humani
zar os espaços públi
cos, fazendo com que
estes sejam mals e me
lhor aproveitados pelos
gasparenses. Muita ani
mação e comes e bebes
aguardam a comunida
de.
APELO
O prefeito Luiz Fernando
Poli pede aos produto
res de arroz e outras cul
turas que ao efetuarem a
venda de seus produtos
o façam mediante a re

quisição da nota fiscal.
Ele Informa que ao ven
der sem eXigência de
nota, o produtor rural es
tá deixando de contri
buir com o munlcípío,
pois Gaspar perde em

arrecadação. O mesmo

procedimento ele pede
que seja feito pelos mo
toristas e proprietários
de veículos, para que e
fetuem o emplacamento
de seus automóveis no

rnunlclpto, não em ou
tras cidades, pois quem
ganha são estas e não
Gaspar. .

RECURSOS
O convênio renovado
entre Prefeitura de Gas
par e Legião Brasileira
de Assislência (LBA),
durante solenidade rea
íízadana capital do Esta
do, na última semana,
garantirá o repasse - a
nual, de Cr$
714.295,200. Os recur
sos serão repassados
ao rnunlclplo parcelada
mente e serão destina
dos à quatro creches
mantidas pela Prefeitu
ra.

ApOIO
Durante encontro reali
zado na comunídade de
Morro Grande, o prefeito
Luiz Poli garantiu apoio
à Sociedade 9 de Agos
to, com sede naqueía lo
calidade. A diretoria da
entidade solicitou servi
ços da patrulha rnecanl-

o vereador
Antônio Osni
Woleck, o Toni
(PMDB), patro
cinou, como re

presentante da
Margem Esquer
da e Arraial, um
encontro de lide
ranças da comu

nidade com o

prefeito . Luís
Fernando Poli, o
vice-prefeito E
varisto Schramm,
a secretária de E
ducação Leda
Pamplona Batis- _•._III!�".....__,--"l
ta e o secertáric Tom Woleck, vereador
da Agricultura,
Maurício Pamplona (Bu
luca). A reunião foi reali
zada no último final de
semana, com apresenta
ção' às autoridades das
principais necessidades

daquela comunidade.
Segundo o vereador

Toni, a mais importante
reivindicação, no momen
to, é a reabertura da esco
la (estadual) de primeiro

Vereador aprovou eleição da mesa da Câmara
vereadores de um total de
13, formando portanto a

maioria, terá a princípio
não uma atitude de oposi
ção ao Executivo, e sim a

preocupação de fiscalizar
os atos da administração,
na condição de legislado
res e fiscais do povo, fun
ção para a qual, afinal,
foram eleitos.

Toni, que é do PMDB,
explica que seu partido,
com três vereadores, asso
ciou-se aoPTB, com cinco

eleitos, para formar uma
.coligação, o que culminou
com a eleição Andreone
dos Santos Cordeiro, pe
tebista, para a presidên
cia. A coligação, com oito

dores, o mais votado, com
um total de 656 votos. Ele
esclarece que foram cum

pridos os preceitos tradi
cionais da eleição, com a

presidência ficando, ini-

cialmente, com o vereador
mais antigo, e realizando-
se, na sequência, a eleição
da mesa diretora.

o vereador AntônioOs
ni Woleck (Toni), eleito
vice-presidente da Câma
ra Municipal de Gaspar,
vem sendo insistentemen
te cobrado pelo fato de

não ter sido ele o escolhi
do para a presidência do

Legislativo, uma vez que
foi, dentre os novos verea-

Adolfo Ern na presidência da Proeb
das dentro do complexo
serão incentivadas a abrir
suas portas e a rua Alber
lo de Campos poderá ser

transformada em área de
lazer noturno durante. os
sele dias da semana. O co

mércio instalado naquela
via pública carece de um

processo de padronização
e as empresas da região te
rão prioridade para con

seguir alvarás de
funcionamento.

de caça e tiro, grupos fol
clóricos, sociedades e

bandas típicas. Os quatro
pavilhões atendem as ne

cessidades do evento, des
cartando-se qualquer
possibilidade de constru

ção de um quinto.
A intenção do novo pre

sidente é transformar a

Proeb num centro de atra
ções durante todo ano.

Quatro feiras já estão con
firmadas. As lojas instala-

tamento da estrutura
física da Proeb e organizar
a Oktoberfest deste ano,
que passará por reformu
lações a retirada da deco
ração velha deverá iniciar
esta semana. Adolfo pre
tende buscar apoio junto à
iniciativaprivada para via
bilizar recursos.

AOktoberfest deste ano
deve marcar a volta do
blumenauese, com a parti
cipação efetiva dos clubes

Uma solenidade simples
marcou a posse do novo

diretor-presidente da
Proeb (Fundação Promo
tora de Exposições de
Blumenau), Adolfo Em
Filho. Com uma longa ex

periência no ramo hotelei
ro, Ern chega à Proeb
disposto a transformar o

complexo num grande
centro de eventos.

O primeiro passo é re
alizar um completo levan-

-
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FARMACIA CRISTOVAO

(de Cristovão A. Baptista)
- Medicamentos e Perfumaria
- Aviamentos de Receita Médica
- Aplicações de Injeções
- Curativos

AV. das Comunidades, 160 Telefone 32-0579Gas
par-SC

RETEX INDUSTRIAIS rêxru, lTDA

Para confeccionistas - tecldos - aviamentos - fios.
pI malharia -8/1 pImoleton - estopas e resíduos
Têxteis

Rua Amazonas, 2290
Fone: 24-0416 Fax 24-0315 - Blumenau - SC.97
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Secretário mostra receita real
o secretário de Admi

nistração e Finanças, da
Prefeitura de Gaspar, E
telvina Cordeiro, apresen
tou, esta semana, um

quadro demonstrativo da
receita da administração
municipal, que revelam os

valores reais recebidos

pelo governo de Luiz Fer
nando Poli quando do dia
da posse deste na Prefei
tura.

Segundo relatório apre
sentado pela administra

ção anterior, o total de
dinheiro disponível em

Foto Taro

Relatório da gestão anterior deixou de lançar contas e dívidas contraídas
caixa era de Cr$
1.425.023.697,13, sendo
Cr$ 698.342.310,66 em

contas movimentadas em

bancos e Cr$
726.681.386,47 em contas
vinculadas.

De acordo com levan
tamento efetuado pela a

tual administração,no
relatório não constaram
receitas lançadas em

12/92, no valor de Cr$
232.211.993,97, nem con

vênios recebidos, no valor
de Cr$ 162.660.000,00, O

que elevaria a receita para

Secretário Etelvina Cordeiro

Cr$ 1.819.895.691,10. quido de Cr$
1.344.284.505,75, esclare
ceu o secretário de Admi
nistração e Finanças.
No levantamento de E

telvino Cordeiro consta
ainda a dívida ativada mu

nicipalidade junto a con

tribuintes, de impostos
não recolhidos, no valor
de Cr$ 34.460.247,39; e a

divida para com a Ceiesc,
referente a Taxa de Ilumi

nação Pública (TIP), no
valor de Cr$
387.042.804,16, acumula
da até dezembro de 92.

das constraidas por em

préstimos e

parcelamentos. Segundo
Etelvíno, os valores da a-

tualização dos financia
mentos não foram
considerados até omês de
dezembro do ano passa-

do, na casa de Cr$
1.233.287.001,79, confor
me gráfico nesta página.

Entretanto, também não
constaram no relatório
contas a pagar, referentes
a 92, com vencimentos a

gora em janeiro de 93, no
valor de Cr$
475.611.185,35. Contabili
zadas essas contas, a ad

ministração conta em

janeiro com um saldo lí-

No relatório apresenta
do pela gestão anterior,
constaram Cr$
2.659.347.011,59 de dívi-

POSIÇAO DA DIVIDA DE FINANCIAMENTOS E PARCELAMENTOS

Financiamentos Vencimentos mensais valor

Badesc-Prourb até 10/12/2001 1.546.275.195,62
---------------------------------------------------------------

--------------------------------------------------------------

Parcelamentos Vencimentos mensais valor
---------------------�-----------------------------------------

INSS
PASEP
FGTS

até 05/1999
até 03/1993
até 12/1994

163.151.333,86
44.223.912,04

2.138.983.571,86
---------------------------------------------------------------

TOTAL 3 . 892 . 634 . 013, 38 II
---------------------------------------------------------------

OBS: Divida recebida em relat6rio da posse: Cr$ 2.659.347.011,59
Valor da atualizaçao dos financiamentos�nao considerados em De
zembro de 92: Cr$ 1.233.287.001,79.
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[.alta segurança no Shopping?
.

"Peões" denunciam: falta técnico de segurança e CIPA no Neumarkt

Um acidente ocorri
do no começo desta sema
na, no canteiro de obras do
Shopping Center Ncu
markt Blumenau, na rua

Sete, em que resultou feri
do o operário João Eva
nirdo Ferreira Ribas,
atendido no Hospital San
ta Isabel, motivou a for
malização de denúncias,
por parte de operários da
construção civil contrata
dos por empreiteiras, de
falta de segurança no lo
cal. Essas denúncias fo
ram em. parte,
confirmadas pelo Sindica-

to dos Trabalhadores na

Indústria da Construção
Civil e do Mobiliário de
Blumenau.

Segundo alguns ope
rários - que pediram pa
ra não ser identificados,
temendo represálias por
parte da empresa constru
tora --, a falta de seguran
ça no canteiro de obras do
Shopping Neumarkt re

sulta da não-contratação,
até agora, de um técnico
de segurançal bem corno

da inexistência da CIPA
(Comissão Interna dePre
venção de Acidentes), o

que é obrigatório e não foi
ainda formalizado, apesar
da obra já estar em anda
mento há alguns meses -

desde o ano passado.

vil esclareceu que foi feita
vistoria na obra em de
zembro, e que o perito do
Ministério do Trabalho,
Nélson Galois, não cons

tatou anormalidade algu
ma, julgando-a
satisfatória, não havendo
autuação em qualquer i-

tem. Informou ainda que a

tramitação para formação
da CIPA é geralmente de
morada e que a empresa
está há tempos tentando
contratar um técnico em

segurança, porém não o

encontra no mercado.

KIeinubing deixa os

velhos passarem fome
Pelo menos nos últimos guatro pagamentos,

incluindo a gratificação natalina, o piso recebido
pelas pensionistas do !PESC, conforme as folhas
do governo do Estado, tem sido o mesmo: a

irrisória quantia de Cr$ 565.947,12. Enquanto isso,
certos cortes de carnes subiram mais de 100 por
cento, os hortigranjeiros tiveram seus preços
quadruplicados e a cesta básica subiu igualmente
mais de 100 por cento. Segundo pensionistas que
denunciam este absurdo, o governador Vilson
Kleinubing prega uma coisa no discurso e pratica
outra, pretendendo, com "esta miséria", "matar os
velhinhos de fome".

Segundo o presidente da Associação dos
Aposentados e Pensionistas de Blumenau, Raul
Clemente Pereira, a Asaprev-Blu não tem sido
procurada por pensionistas do !PESC, "porque são
estatutárias, tendo seu sindicato próprio", porém
diz que a Associação está aberta às reclamações,
oferecendo assessoria jurídica gratuita em

Florianópolis, para o que for preciso. Para ele, o
piso atualmente recebido pelas pensionistas do
lPESC é "um abuso, um absurdo, uma vergonha".
Disse que tem ouvido, escandalizado, as
reclamações pelas ruas. E dispara contra o

governo: "No discurso não é isso que se vê. Na
prática, a história é outra, a ponto de pensionistas,
e professores, estarem passando fome. O professor

.

do Estado precisa ser olhado com muito carinho".
Raul Clemente Pereira, que foi eleito vereador

pelo PMDB, defende uma mobilização mais forte
das pensionistas, �fere�endo assess?res )urídicos,
gratuitamente, à disposição na Capital. 'Alguma
coisa teremos que fazer", afirma. Ele disse que
pretende levantar o assunto na Câmara, para que

CHURRASCARIA I k']�11
I
l-""
�

Buffet completo
Alcatra
Filé
Espeto Corrido
Pizzas
Lanches

BR-470 - Km 39 - Margem Esquerda - Gaspar-SC

"Em todas as obras de

shopping em que traba
lhei a CIPA existia para
preservar a segurança do
trabalhador, s6 aqui ainda
não vi", disse um dos ope
rários. Fonte do Sindicato

dos Trabalhadores na In
dústria da Construção Ci-

ArquivO

<2\ CPalavra

IL- �

"Keinubing não cumpre o queprega", diz Raul

os vereadores pressionem os deputados. Já
tramitou, na Assembléia, projeto equiparando os

vencimentos, com a integralização dos valores, que
hoje representam 50 por cento do que era recebido
pelos falecidos.

O presidente da Associação dos Aposentados
conclui afirmando que o atual piso de Cr$ 565 mil
é "uma brincadeira", pois com esse dinheiro "não
dá para comer nada, não dá nem para o almoço
das pensionistas".

Pe. Antônio Fr. Bohn

A RECONCILIAÇÃO (1,1)
Muita gente pensa que o pecado seja apenas uma

questão pessoal. Na verdade, o pecado que alguém
comete afeta todos os membros da comunldade.Dlz o
Documento de Puebla: "Como pastores daAmérica La
tina, temos razões gravíssimas para tornar urgente a e

vangelização libertadora
a
não só porque é necessário

recordar o pecado indivi ual e SOCial, mas também por
que de Medellin para cá a situação se agravou na rnalo
na de nossos países" (na 487).

Uma pergunta frequente que todos fazem é essa:

quando a gente deve se confessar? Existe um manda
mento da ,we1a que diz: "Confessar-se ao menos uma
vez por ano '. Ora, não podemos levar ao pé da letra es
se mandamento. Ele é uma pista de orientação. A pes
soa deve se confessar quando sente necessidade do
perdão e da reconciliação com Deus e com os irmãos.
Mas, alguéin poderá dizer: "se for assim, tem gente que
'nunca se confessará". E possível, porque essas pesso
as nunca receberam uma boa onentaçao sobre o sa
cramento da reconciliação.

Existem pessoas, no entanto, que tem um grande
escrúpulo e querem se confessar à todo instan1e, so
bretudo se desejam comungar em se.9uida. Neste sen
tido é bom que se diga que nao é necessário
confessar-se toda vez que se vai comungar. O ato pe
nitenciai, no início da missa tem essa finalidade: pedir
perdão a Deus das faltas cometidas, e assim poder par
ticipar da eucaristia. Quando aparecer uma ocasião fa
vorável, então se confessa.

Costumeiramente também muitos se perguntam so
bre o que é preciso para se confessar. A primeira coi
sa que se exiqe de quem vai se confessar é que esteja
arrependido das faltas que cometeu. Esse arrependi
mento deve ser sincero sem reservas. O arrependi
mento, por sua vez, só é possível depois que a gente
examinou o viver, o pensar e o agir do dia-a-dia. Depois
disso, movidos por profundo arrependimento, a pes
soa se aproxima do confessor para fazer a sua confis
são propriamente dita. Isso eXige muita humildade. O
confessor, por sua vez, dá a absolvição, rezando a fór
mula do perdão, acompanhada do gesto de traçar uma
cruz sobre quem está se confessando.

Finalmente, procura-se através da oração, repara
ção ou através de um gesto concreto ou leitura de um
texto bíblico manifestarmos o nosso propósito. E o iní
cio de uma caminhada nova, caminhada de pessoas
convertidas e renovadas pelo perdão.

ELETRO TÉCNICA
SCHEIDT I!.TDA

Especiallzadà em montagem de redes
elétricas de alta e baixa tensão e instalações

de transformadores

Rua Frei Solano, 463

Vene:-32.i'344 ou 32�0686 • Gaspar - S C

. �A emoresa da integração. ·Gaspar - se
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ADVOCACIA

informatizada
Dr. Pedro Madalena e
Ora. Mara L. F. Ascoli

Inclusive faz-se demonstração de programas (software) e
treina-se secretária (o) paraescritõrío advocacia computa-
dorizada.

.

. Rua Augusto Beduschi, 12� Edjffcio Cunha, sala 6,
Foae: 3Z�103 - Gas r - �C.
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Melhorias no Samae de Gaspar
Presidente da autarquia quer entregar ETA de Bateias/Barracão este ano

Arquivo
Entregar a Estação de Tra

tamento de Agua à comunidade
de Bateias /Barracão, dentro de
no máximo 6 ou 8 meses. Esta é
a proposta' do presidente do
Serviço Autônomo Municipal
(Samae), César Roberto Paro
plona, indicado para o cargo pe
lo prefeito Luíz Fernando Poli,

As obras iniciaram na admi
nistração anterior e hoje, segun
do cálculos do presidente do
Samae, está em torno de 6 mil
dólares. A Estação de Trata
mento de Água de Bateias!Bar
racão vai beneficiar com agua
potável cerca de 500 famílias, i
nicialmente.

É meta de Pamplona tam
bém ampliar a capacidade de
captação de água da ETA do

..---___.Vib:�---
ANTEJ DE SE MATRICULAR EM QUALQUER
COLEGIO, PARTICIPE DE UMA AULA
NOSSA E

CONHEow
TERCEI,RÃO EXTENSIVO

o TERCEIRÂO � PR�·VESTIBULAR 9 ANO TODO E AS PROVAS sAo OS PRÓPRIOS SIMULÓES

1a e 2a SERIES DO COLEGIAL
PROFESSORES 00 PR�·VESTIBULAR • APOSnLAS pROPRlAS • ESQUEMA MODERNO

1 D e 20 GRAUS DO SUPLEnVO
10 GRAU EM 2 ANOS. 2" GRAU EM UM ANO E MEio

SEMI-EXTENSIVO/93
PR�·VESTIBULAR �POSTILAS PRÓPRIAS

�
��9-�J 15 de Novembr". 55

I� (Esquina COm rua das Palmeiras)

Jr 22-7499,22-9779
1122-5&78

• AR CONDICIOIlADO CEmw. • IWA DE VfDEO • UIORATORlO ·IIIUOTECA

Carta Social para beneficiar carentes

bairro Bela Vista, Ele explica
que é intenção da administração
construir uma estação parelela a

já, existente, uma vez que esta
não permite modificações em

suas atuais instalações, devido a

forma como foi projetada. "Nos
so projeto é construir um siste
ma aberto de captação e

tratamento, nos moldes da ETA
localizada no centro (Morro da
Matriz) e, desta forma, conse
guir levar a água para o reserva
tório que fica numa das partes
mais altas do bairro", contou.

Já a ETA de Belchior Baixo
não deverá sofrer alterações, se
gundo Pamplona. Esta estação,
ao contrário do Bela Vista - que
beneficia 1.500 famílias - atende
a uma comunidade ainda pe
quena e não tem apresentado
problemas. "Na verdade, a ETA
de Belchior tem cnrres

ponUR,,6iA às expectativas",
disse.

César Pamplona, que já es

teve à frente do Samae de Janei
ro de 80 a janeiro de 82, tendo
sido-responsável pela dinamiza
ção do setor, tem um grande
projeto em mente. Ele quer que

toda a população gasparense se
ja abastecida com água oriunda
de fontes naturais. Pamplona
conta como principal fator a boa
sit)Rção hidrofráfica do muni
cípio.
Logicamente este é um projeto
a ser explorado a longe prazo,
pois seriam necessárias constru
ções de várias estações de trata
mento em diversos pontos do

municipio. Porém, ele diz que
colocará o projeto em prática já
a partir da finalização das obras
da ETA de Bateias/Barracão. E
diz que, com esse sistema, amu
nicipalidade não terá muitos
gastos com o tratamento da á

gua, visto que as fonte� fomC?
cem o produto com mwto mais

qualidade.Ao contrário da água
captada do rio Itajaí-Açu, mui
to mais propensa à poluição",
comparou .

SEDE
Ã utilização das fontes de á

guas naturais é um projeto que
está sendo estudado com cari
nho pelo presidente do Samae.
Enquanto isso, porém, ele se

empenha em outras questões,
como, por exemplo, melhorias

dades e a carta poderá' ser
depositada nas caixas coletoras
espalhadas pela cidade.
POUPOTECA NACIONAL

Desde'dezembro de 92 os

Correios juntamente com o b'an
co Nacional, estão comerciali
zando um novo produto:
trata-se da Poupoteca um produto atrativo que v�m tendo
grande aceitação junto ao públi
CO,pOlS oferece grandes vanta
gens e chances de r,rêmiosmilionários. Pelo nome Poupo
teca" nota-se doisgrandes negó
CIOS: Poupança e Loteria.

,

O usuário pode adquirir otitulo de capitalização Poupote
ca.em qualquer agência dos cor
re�os, com valor atual de Cr$ 40
mil:.O mesmo tem prazo de du
raçao de 36 meses, sendo os pa
gamentos mensais.

de rede na comunidade de Gas

parinho, rua São Pedro (cen
tro), rua Pedro Simon (Margem
Esquerda) e rua Helena Kauf
mann (Bela Vista).

Além disso, Pamplona ana

lisa a possibilidade do Sarnae
transferir-se para uma sede pn,?
pria, ou mesmo outro local, pOIS
as atuais instalações já não ofe
recem espaço Iísico.adequado.
O serviço de atendimento tam

bém será melhorado a partir da
aquisição de mais deis veíeulos
para a autarquia; um destinado
ao sistema de manutenção das
estações de tratamento e outro

para amanutenção de redes e li
gações domiciliares.

Finalizando, Pamplona <lA
que assumiu o Samae em com
ções boas de funcionamento.
Um dos encargos da antiga ad
ministração que deverá "pesar"
sobre as contas da autarquia, se
gundo ele, é o financiamento e

fetuado junto à. Caixa
Econômica Federal para refor
ma e ampliação da ETA do cen
tro, que hoje chega à casa dos
Cr$ 80 milhões, reajustáveis a

cada mês, contou.

.

No ato da quitação da pri
meira parcela, concorre-se atra
vés de raspadinha a prêmios que
correspondem em até 5 mil vrzes o valor pago.

A partir do segundo paga
mente, do valor pago, 75% será
destinado a uma poup�nça com
correçao pela TR mais 5% de
juros, resgatáveis a partir do se

gundo pagamento, e o restante
2�%, será destinado aos s0r�
teíos.

.

Além da poupança efetiva,
o cliente concorre mensalmente
com 50 diferentes combinaçõesde 6 números � partir do mês
posteríor a efetivação do segundo depósito, pela sena da segun
da-feira de cada mês: Na sena

principal, 12 vezes o valor do úl
timo depósito; na sena posterior
ou an�erior, 6 mil vezes o valor
do último depósito.

Com objetivos de uma em

presa social e para facilitar o a

cesso dos serviços postais às
camadas menos favorecidas da
população, a Empresa Brasilei
ra de Correios e Telégrafos
criou um novo serviço denomi
nado Carta Social.

.

Este serviçotem como prin
cipal caracrerísuca o preço, que
hoje é de Cr$ 700,00. A Carta
Social dispensará o tratamento
de uma carta normal e poderá
pesar até 10 gramas,' ser remeti
(ia exclusivamente por pessoas
físicas e 'destinadas somente ao
território nacional. Ela terá de
ser manuscrita, selada e envelo
pada e no canto superior es

querdo (frente)' do envelope
deverá constar a menção "Carta
Social".

O limite de postagem máxi
mo por pessoas é de cinco uni-

"."

DAO VINHOS E PINGAS
Venha alegrar seu verão tomando os 'melhores

Vinhos e pingas da região.'
Rod. Jorge Lacerda Km 20 - Gaspar - se

MOE
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Recanto no Baú
atrai visitante
Recanto Natural Duas Quedas tem

quatro piscinas de águas de cascatas

o Verde Vale do
Itajaí, uma das pou
cas regiões do País
preservada dos des
matamentos, onde
restam ainda exten
sas florestas rema

nescentes da Mata
Atlântica, reserva aos

apreciadores da Na
tureza belíssimos re

cantos que vem sendo
·explorados turística
mente, proporcio
nando um saudável
lazer à . população,
durante a temporada
de verão. Este é o ca

so do Recanto Natu
ral Duas Quedas,
localizado no Baú
Central, no municí-

pio de Ilhota.
De propriedade

do sr. José Arnaldo
Gonçalves, o Recan
to Natural Duas Que
das, cujo início de
construção se deu em
agosto do ano passa
do, oferece aos seus

visitantes quatro pis
emas, abastecidas
com água natural de
cascatas, transparen
tes e limpas. São duas
piscinas reservadas às
crianças e outras duas
mais adequadas para
os adultos, sendo
uma com 432 metros

quadrados e outra
com 360 metros qua
drados.

A área do Recan
to Natural Duas Que
das, medido cerca de
dez mil metros qua-
drados, com bastante
verde e muito ideal

para camping e lazer
Junto à Natureza, dis
põe de amplo estacio
namento

-

próprio,.
mesinhas, churras
queiras improvisadas
e; para maior como
didade dos visitantes,
um bem montado
serviço de bar e cozi
nha: bebidas varia
das, churrasco,
galeto, lanches, etc.
Na atual temporada
de verão, o local tem

Local dispõe de churrasqueiras, bem como serviço de bar e cozinha

Piscinas com águas naturais de cascatas sãomuitoprocuradaspelos tu nstas

recebido, nos finais
de semana, mais de
500 pessoas. O recan

to é aberto diaria
mente, podendo
receber turistas indi
vidualmente ou em

excursões. O ingresso
custa dez mil cruzei
ros, havendo descon
tos para crianças com
menos de dez anos de
idade.

O acesso é por es
trada de terra, distan
do cerca de 20
quilômetros para
quem se deslocar a

partir da ponte Her
cílio Deeke, no cen

tro de, Gaspar. Há
placas indicativas em

todo o trajeto, com a

estrada margeando o

rio Itajaí-Açu. Para
quem aprecia a natu
reza e curte explorar
novas opções em ter
mos de recantos na

turais, a

oportunidade é co

nhecer o "Duas Que
das", no Baú Central.

A MELHOR OpçÃO PARA St:JA FESTA

A paisagem é um grande atrativo de Duas Quedas
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29 a e fevereiro /93

Qbras prioritárias no Garcia
Prefeitura e comunidade trabalham juntos fazendo obras essenciais

A Secretaria de Obras
e Serviços' Urbanos da
Prefeitura já trabalha na

execução de obras consi
deradas prioritárias para
o bairro Garcia. O desas
soreamento do ribeirão
Garcia, macadamizaçâo e

limpeza de vias públicas,
mutirões e operação tapa
buracos na rua Amazonas
são algumas das ativida
des que estão sendo de
senvolvidas. A Prefeitura
vai retomar convênios
com o governo do Estado
nas áreas de canalização e

pavimentação.
Até o final deste mês

o governador Vilson Klei
nubing deverá estar em

Blumenau para assinar o

convênio da canalização
da rua da Glória, que visa
livrar aquela região das i
nundações. A obra é con
veniada pelo governo do
Estado e Prefeitura e está

paralisada. A Secretaria
de Obras também vai exe
cutar a canalização na rua
Amazonas, proximidades
do Sesi, onde várias casas

são invadidas pelas águas
em dias de fortes chuvas.
MUTIRÃO

Prefeitura e comunida
de estão trabalhando em

mutirão. Através deste sis-

Obras de limpeza e recuperação da cidade, que
estavam paralisadas, foram retomadas

tema foram retomados os

serviços de execução dos
gabiões na rua Riachuelo,
na região da rua daGlória.
O município está forne
cendo as pedras e telas,
que vão proteger as encos
tas. Outros dois mutirões
beneficiam as ruas Porto
Seguro e 1.288, transver
sais da rua Belo Horizon
te. A Prefeitura cedeu o

caminhão para o trans

porte das pedras e execu

tou toda a infraestrutura.
Os moradores fornece
ram os paralelepípedos e

a mão-de-obra.

MACADAMIZAÇÃO

A Secretaria de Obras
está macadamizando as

ruas Itajaí, Leopoldo He

ringer e Carlos Schmidt;
executando a capina das
ruas Guaraparí, Jordão,
Herman Huscher, da Gló
ria e Progresso; roçada na

NovaRússia e Encano; tu
bulação na rua AIcebíades
Reicher e operação "bota
fora" na rua Santa Maria.

O secretário Ramon
Ruediger garantiu que a

"Drag-line" retomou os

trabalhos de desassorea
mento do ribeirão Garcia.
A máquina vai realizar os
serviços desde as imedia-

ções da rua Capinzal até a

rua Antônio Zendron.
Outra grande obrapre

vista para o bairro Garcia
é a pavimentação da rua

Emílio Tallmann. Os re

cursos deverão ser aloca
dos pelo Prourb,
conforme contato do pre
feito Renato Vianna com

o governador Vilson Klei
nubing. "Esta obra é mui
to cara, por isso numa

primeira etapa vamos tra
balhar no trecho onde já e

xiste infraestrutura",
explicou Ramon Ruedi
gero
RUA AMAZONAS

Apesar de estar com
a pavimentação bastante
irregular, a Secretaria de
Obras não vai fazer o reca
peamento da rua Amazo
nas, por enquanto. "Está
em vias de ser implantado
o projeto do esgoto sanitá
rio do bairro Garcia, que
vai exigir a abertura do lei
to da rua desde a Fonte
Luminosa até a Artex, nu
ma extensão de 25 quilô
metros, incluindo as

transversais. Por isso, es

tamos executando um tra
balho emergencial de
"tapa buracos", mas futu
ramente toda a pavimen
tação será recuperada",
disse Ruediger.

Servidor recebe em dia, exige Vianna
A Secretaria de Finanças já fez o levantamento e

garantiu os Cr$ 20 bilhões destinados aos

compromissos do mês de janeiro, referente a

salários e encargos sociais. A informação é do
secretário Dalírio Beber, anunciando que a

orientação do prefeito Renato Vianna é no sentido
de priorizar o pagamento da folha sem atraso".
"Atendendo a essa posição, o dinheiro para esses

compromissos está assegurado", acrescentou.

Depois do episódio envolvendo o governo anterior,
que não pagou os servidores da Prefeitura em dia e

atrasou a folha de dezembro e outros

compromissos, a administração Renato e Vilson
condena atrasos na folha de pagamento. "Quem
trabalha quer receber em dia e essa filosofia tem

que ser cumprida, mesmo que para isso a

Prefeitura tenha que fazer algum sacrifício",
explicou Dalírio Beber.
SEMFlLA

A Secretaria de Administração, em conjunto com a

direção do �ESC, montou esquema para
atendimento especial dos funcionários públicos,
em dias de pagamento da folha. Segundo o

secretário Paulo Malburg Filho, a intenção é
acabar com as mas. A partir deste mês, o posto
que o Besc mantém no andar térreo da Prefeitura
vai iniciar o atendimento às 7 horas. Além de abrir
mais cedo, o número de caixas será redobrado.
"Tudo está sendo feito para agilizar o atendimento
e evitar filas", explicou.

Professores recebem um terço das férias
A Prefeitura de Blu

menau efetuou na última
terça-feira o pagamento
de um terço das férias dos

professores. O, débito,
pendente desde dezem

bro era uma das priorida
des' do prefeito Renato

Vianna. A liquidação da
dívida, de aproximada=
mente Cr$ 2,2 bi, foi con
firmada na última
sexta-feira pelo secretário
de finanças, Dalírio Be-

ber.

Outro débito a ser li
quidado com os servido
res que ocupavam cargos
em comissão e foram exo

nerados. O montante des
ta dívida ultrapassou a

casa de Cr$ 800 milhões.
A folha deste mês de ja-

neiro será paga em dia. A
arrecadação domunicípio
está sendo priorizada ao

pagamento dos servidores'
neste dia 30. São Cr$ 20 bi
lhões, incluindo os encar

gos. A previsão de receita
é de Cr$ 35 bi.

/ .

Projeto Viva Criança

começa ser estudado
o Projeto Viva

Criança começa a

ser colocado em

prática pela Secre
taria da Criança edo
Adolescente. O pas
so inicial está sendo
dado com, várias
reuniões com enti
dades assistenciais
registradas no Fun
do de Atendimento
da Criança e do A
dolescente, _ para le-

vantamento das condições. Namaioria destes órgãos
a principal dificuldade encontrada é a falta de rec",!r
sos financeiros para a manutenção do quadro funcio
nal, além da carência em qualificação e treinamento
específico.

Q secretário Roberto Diniz Saut disse que a so

lução para as entidades é aproveitar o excelente es

paço físico, e algumas estruturas com ,bo�
funcionamento, adaptando-as aos programas e a PSI
cologia prevista no ECA .(Estatuto da Criança e do
Adolescente) .

Nas duas primeiras reuniões realizadas com a Casa
da Esperança e a Casa da Criança foram estudados
dois projetos que, se aprovados pela administração
Renato e Vilson, resolverão definitivamente as difi
culdades pedagógicas, físicas e fmanceiras. O proje
to será apresentado na reforma administrativa e

prevê o auxílio da FURB. A intenção é recrutar es
tagiários da Universidade e qualificá-los para exer
cerem funções nas entidades.

O Lar Betânia, cuja estrutura e programas atende o
estatuto, abri&and? 350 crianças; a APAE, que atende 200 excepcionais; o Centro de Educação Amiguinho Feliz, com 100 crianças; a Sociedade Casa da
Esperança, com 67meninas; Associação Voluntários'
São Roque, com 285 menores; a Casa da Criança,
com 60; e a ABAM, que atende 46 meninos estão
inscritas na Secretaria.

'

Rua ficará livre de

inundações em breve
Já foram iniciadas as obras da nova canalizaçãod� ruaSão Bernardo, no bairro Fortaleza. A tubula

çao VaI eliminar os problemas de inundação que os
mor�,dores das _ruas São Bernardo, professor JoãoMosunann e Joao Paulo I vêm enfrentando nos diasde chuvas fortes . .(>. .S�cretaria de Obras e ServiçosUrbanos também lOlCIOU a canalização da rua Ama
-zonas, unediações do Sesi.

. .A obra da rua Sã? Bernardo já vinha sendo reivindicada pela comurudade há muito tempo Os tubos existentes, de 40 em de diâmetr� sãoinsuficientes para dar vazão às águas. "Estam�s implantando 23� metros de t .

'os de 60 Cm e 96 metros��m deroob' explicou Sílvio Roberto de Oliveira
bath ar e

, ra� Contratadas. A conclusão dos tra�
mad�se�t�i$��tmilhap'a�a 30 dias úteis e o custo esti-

oes.
RUA AMAZONAS

A Secretaria de Obras também ini
.

Iização da rua Amazonas imedi _ CIOU. a cana. I-
ra Garcia. Parte da ob;a já foi�����J:s� n�bah"compreendido entre a rua Mário Schmid't

o ec o

da rua Emílio TaU d
e a ponte

bos de 1m50cm 1 :aeDntro' °8nO e foram60 implan�ados tu-
N

" cm e Cm de di
A

tresta segunda etapa serão utiliz d 73 b
ame o.

cm e executada um Ih
a os tu os de 60

letar água, acabandog��maotsranalsversal à rua para coagamentos.Cooperação Técnica entre o Arquivo Histórico Documental  Leopoldo Jorge T. Schmalz e Biblioteca Pública de Santa Catarina
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Poli e secretários traçam metas
o prefeitoLuízFernan

do Poli reuniu-se com to
dos os secretários
municipais, na semana
passada, dia 21. O encon
tro serviu para delinear as
metas da administração
pública municipal de Gas
par, já traçadas no Plano
de Ação de Poli.

Na oportunidade, os se
cretários de Agricultura
Maurício Pamplona, d�
Saúde, Luiz Buzzi Sobri
nho, do Comércio/Indüs
tria/Turismo,
vice-prefeito Evaristo
,e�ramm, da Educação,
p.oWfessora Leda Maria
Baptista, dos Transportes
e Obras, José Laurentino
Menchhein, e da Admi
nistração e Finanças, Etel
vina Cordeiro também _

Prefeito apresentou verbas orçamentárias destinadas a cada secretaria

ficaram a par do orçamen
to de verbas destinado à
cada setor.
Na área da Educação, a

preocupação do prefeito,
n� momento, é a amplia
çao das escolas munici
pais e municipalizadas.
Segundo Poli, já está sen
do efetuado um levanta
mento dos
estabelecimentos que ne
cessitam de obras de am

pliação, pois o setor quer
entregar mais salas de au
la e outras acomodações
para a comunidade esco

lar, se possível, antes do i
nício do ano letivo de 93.

No setor de Saúde, a
prioridade é a construção
do Pronto Socorro Muni
cipal (dentro do Hospital
Nossa Senhora do Perpé-

Rua São Paulo, 2741 Blumenau

PABX (0473) 23-1922

A loja que desde 1962

fornece autopeças todo dia,

para o seu dia-a-dia.

Comprar auto peças
naVERACRUZ
está cada
vez mais fácil

o "DISQUE PEÇA VERACRUZ'"

Foi criado pensando em servir gente que liga pra gente

R

tua Socorro), para aten
de! a população
gasparense 24 horas por
dia. A dinamização do se

tor incluirá a melhoria do
atendimento médico-o
dontológico nos postos de
saúde do município, bem
como a construção de
mais pontos de atendi
mento nos bairros. O pre
feito esteve visitando
alguns dos postos já em

funcionamento, para co

nhecer mais profunda
mente a situação de cada
um.

Poli também confirmou
a renovação do convênio
entre governo do Estado e

Prefeitura de Gaspar para
manter os serviços da am
bulância no município.
Este convênio é renovado
a cada ano, explicou.
Outro convênio renova

do foi O da municipaliza
ção da Agricultura, no

valor de 72 milhões e 540
mil cruzeiros, a serem re

passados ao município em
parcelas bimestrais. A pri
meira parcela de 93 será
repassada em fevereiro,
no valor de Cr$ 12 mi
lhões, contou.

Na área agrícola, tam
bém ficou assegurado a

tendimento prioritário da
patrulha mecanizada aos

agricultores gasparenses.
A meta é ampliar os servi
ços, a partir da aquisição
de novos equipamentos,
que serão colocados à dis
posição dos produtores
rurais do município, de
maneira que estes possam

Foto Ivo Duarte

Prefeito e secretários discutiram prioridade de cada setor

obter o máximo de produ
tividade.

Ainda, é proposta do
prefeito implantar as Fei
ras Livres de produtos
horti-fruti-granjeiros,
produzidos no município,
em vários bairros, inician
do pelo bairro Sete de Se
tembro, partindo em

seguinda para outras lo
calidades, a exemplo dos
bairros Santa Terezinha,
Bela Vista e Margem Es
querda.

Com as feiras livres, o
prefeito pretende benefi
ciar a população, promo
vendo com que esta tenha
acesso aos produtos a pre
ços mais acessíveis, uma

Foto Taro

Luiz Poli

intensa das explorações
de ouro.
Já os moradores de Ar

raial Baixo solicitaram ao

prefeito os serviços de co
leta do lixo reciclável. "E
les querem que o

vez que poderá adquirir os
hortt-fruti-granjeiros di
retamente do produtor. E
este último igualmente se
rá beneficiado, uma vez

que comercializará sua

produção sem a ação de
intermediãrios,

OBRAS

Uma das prioridades do
governo de Luíz PoLi, na
realização de obras, é a a

bertura de uma vala-mes
tra junto à rodovia Jorge
Lacerda, no Bairro Bela
Vista. A proposta é modi
ficar o traçado do que Iájá'
existe e providenciar a ca
nalização. O investimento
é a longo prazo, diz o pre-

caminhão que faz o reco

lhimento do lixo reapro
veitável na cidade, passe
naquela região pelo me

nos uma vez aomês", con
tou Q prefeito.

Dessa localidade tam
bém partiu a solicitação
para que o executivo mu

nicipal interceda junto à
empresa concessionária
de transporte coletivo
(Viação Verde Vale) para-

a ampliação das linhas de
ônibus, bem como seja e

fetuada a retificação das
estradas.

Arraial Baixo solicitou
ainda a implantação de a

tendimento médico-hos
pitalar. O prefeito
prometeu estudar a possi-

feito, lembrando que o

projeto já foi providencia
do. Poli estima que deve
rão ser consumidos cerca

de Cr$ 600 milhões para
realizar tal investimento.

Outro projeto que está
traçado no Plano de Ação
da administração munici
pal é a construção de um

terminal rodoviário. Fer
nando Poli conta que já se

está estudando um local
para se construir a rodo
viária de Gaspar e que um

técnico, cedido pelo go
verno do estado, vai pre
parar o projeto do
terminal, tão necessário
para Gaspar,

Prefeito reúne-se com moradores do Arraial

bilidade de instalação de
um posto de saúde naque
la localidade.
REUNIÕES
Ocontatocommoradores,
diretamente nas comuni
dades, é uma forma da ad
ministração municipal
interar-se das necessida
des e prioridades de cada
região. Fernando Poli diz
que manterá o diálogo di
reto com a comunidade

.
'

seja através de associa-
ções de moradores ou de
lideranças comunitárias e
saber quais as prioridades
que ca�a região elegeu e,
em conjunto com os inte
ressados, buscar soluções
para os problemas mais
urgentes.

No último sábado, o pre
feito Luíz Fernando Poli
. ,

juntamente com o vice E
varisto Schramm e alguns
secretários, participou de
uma reunião com mora
dores das localidades de
Arraial Baixo e Arraial do
Ouro, onde ouviu dos mo
radores várias reinvindi
cações.
Em Arraial Baixo, mais

de 50 pessoas conversa
ram com o prefeito, no
Centro Comunitário, on
de aconteceu o encontro;
e mais de 70 moradores
foram ouvidos por Luíz
Fernando Poli na região do
Arraial do Ouro, onde en
tre outros pedidos foi soli
citada fiscalização mais

...para AUTOI\1ÓVEL ou

CAMINHÃO,
VERACRUZ é a soluçãol

rm!ClJ
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Nataçãofemininadeve
voltar para Blumenau

Oprtlsiden
te da Funda-
ção Municipal
de. Desportos,
Marcelo
Greuel, se

reuniu com o

professor Cé
sar Bolzan, e o
empresário Ivo Germer. O objetivo foi discutir o re
torno das nadadoras da Associação América que a

tualmente competem por Chapecó.

No final de 1990, devido a um desentendimento
entre o técnico César Bolzan e dirigentes da Funda
ção, aliado à falta de apoio, a equipe deixou Blume
nau e foi contratada por Chapecó. Neste.período as
meninas blumenauenses foram bi-campeãs dos Jo
gos Abertos e do campeonato estadual, e tiveram ex
celente participação no Troféu Brasil do ano

passado.

O retorno da equipe ao município será um gran
de passo para recuperação da hegemonia dosJASC,
perdida ano passado em Joinville. Marcelo Greuel
também esteve reunido com o prefeito Renato Vian
na para estudar a possibilidade de promover a volta
dos atletas que transferiram-se para outros municí
pios.

PRORROGA O PRAZO PARA RECOLHIMENTO
DE TRIBUTOS MUNICIPAIS
O PrefeitoMunicipal de Gaspar, no uso de suas atn
buições legais que lhe confere o art. 47 da Lei Orgâ
nica do Município,
DECRETA
Artigo 111 - A parcela única do IPTU-Imposto Pre
dial e Territorial Urbano, com desconto de 35%
(trinta e cinco por cento), poderá ser recolhida nos

seguintes prazos:
.

a) até 15/02/93, com O valor da U .F.M. de janeiro/93
b) até 15/03/93, com O valor da U.F.M. de feverei
ro/93

c) até 15/04/93, com o valor da U.F.M. de março/93
Artigo 22 - Este Decreto entra em vigor na data de
s�a publicação, revogadas as disposições em contrá
no.

PREFEITURAMUNICIPAL DE GASPAR, 28 de
janeiro de 1993

Luiz Fernando Poli

Prefeito Municipal

PAR
PREFEITURA 'MUNICIPAL

DECRETO Nº 027/93

RESTAURANTE
'EPIZZAlUA

� 'ara o mais exigente paladar
Servimos a Ia carte,
buffet executivõ,

coquetéis,'
inclusive a domlcãio.

ua Dr. Nereu Ramos, 74
e: 32-0145 - Ga,slmr - SC

Catarinense de Judô, será
realizado no dia 29 de
maio deste ano, em local
ainda a ser definido. As
competições envolverão

Promover uma reestruturação da Liga Blume
nauense de Futebol, reformar as instalações da sede,
promover campeonatos de espera com clubes ou se

leção de Blumenau, Gaspar, Timbó, Indaial e outros
municípios, auditorias, busca de apoio da Prefeitura,
entre outras metas, são propósitos da chapa para a

presidência da LBF, encabeçada pelo publicitário
Antônio Carlos Costa, ex-árbitro da LBF e da Fede
ração.

A chapa encabeçada por Antônio Carlos Costa
tem ainda, como vice-presidente, o professor Aníbal
Maçaneiro; diretor técnico - a escolher; Conselho
Fiscal- vereadorErno Bublitz, Rufino Seibt (convi
dado) e professorNélcio Lindner (faltandomais três
conselheiros); secretário - sr. Moreira; e diretor de
árbitros - Dalmo Bozzano (convidado).
Paramelhor andamento dos trabalhos da LBF, são

proposta da chapa encabeçada por Antônio Carlos
Costa: auditoria; recursos para pagamentos: luz, á
gua, telefone e aluguel; campeonatos de espera com
clubes e seleção das cidades do Médio Vale; sede
própria; reciclagem e postura da arbitragem com pa
lestras de professores da Federação Catarinense de
Futebol; campeonatos infantil, adulto, veterano e .ou
tros: informatizar a LBF para arquivar fichas de ms

criç6es e papeladas; campeonatos inter-bairros da

APOIO

�aspar sediará finais do Judô
Evento consta no calendário da Federação Catarinense para o mês demaio

Reformas' e reestruturação na LBF

Gaspar sediará as dis
putas finais dos campeo
natos juvenil, infanto e

infantil da Federação Ca
tarinense de Judô, que ini
ciam em maio. A

informação partiu do téc
nico e professor Elói Ni
valdo Sur,' diretor da
Academia de Judô de
Gaspar.

Tornar a cidade Cora
ção do Vale sede de um e

vento dessa modalidade
era uma das propostas de
Elói, na sua luta pelo reco
nhecimento do Judô no

município, em n09.le do
qual os alunos da Acade
mia consquistaram deze
nas de troféus e medalhas,
em competições regio
nais, estaduais e interesta
duais.

O evento, que consta no
calendário da Federação

Uton

Au/as de judô: matrículas naAcademia de Gaspar

judocas de 13 e 14 anos,
categoria Juvcnil, 11 e 12
anos, categoria Infanto e 9
e 10 anos, categoria Infan
til.

Enquanto inicia os pre
parativos para realizar o
evento na cidade, o pro,
fessor Elói Sur prossegue
na luta pelo apoio da mu

nicipalidade ao judô. Este
ano, ele pretende conse

guir uma sede nova para a
academia. Disse que já es
tá em contato com prefei
to e vice (Poli e Evaristo)
para saber se poderá con

tar com o apoio do poder
público municipal ao es

porte.
Paralelo a isso, a Aca

demia de Judô de Ga
já estará recebendo ins
ções de novos alunos. As
matrículas iniciam na pró
xima segunda-feira (dia 10
de fevereiro) e podem ser
feitas na alua) sede, à rua
São José, centro de Gas
par.

Divulgação

Ex-árbitro da ,
Federação,
Antônio Cor/os

Costa.encabeça
a chapa que
concorre-à

presidência
daLBF

CME subordinados à Liga; reforma das instalaçõe .

reforma d� TJD, com ar condicionado e carpete; fa�
re�epclODlsta, .permutas com empresas; ajuda finan
cetra da Prefeitura para poder administrar a gestão93-95; e Iacilitar aos clubes amadores nas inscrições
� alvarás, be� como promover, junto aos órgãos, ajuda financeira aos clubes filiados à LBF.

LUMINOSOS
LTDA.

Rua Antônio da Veiga 495
Fone 22-2937 Blumen'au-SC
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Política fiscal mais eficiente
Futuro secretário de Desenvolvimento Econômico fiscalizará empresas

, .

A ausência de uma po- fiscalização junto às említica fiscal mais eficiente .

presas para o correto pre-
v� trazendo . grandes enchimento daprejuízos ao município de Declaração Anual deMoBlumenau. A constatação .

é do vice-prefeito e futuro vimentação Econômica.
secretário de Desenvolvi- Nos levantamentos pre
mento Econômico, Vilson liminares constatou-se
Souza. Somente no último que Blumenau perdeu, so
ano se deixou de arreca- mente no ano passado,
dar 10 milhões de dólares US$ 10 milhões, o equiva
e houve uma queda no vo- lente ao total de investi
lume de ICMS. Uma das mentos em obras
soluções apontadas é uma ocorridas nos últimos dois
ação de esclarecimento e anos. As previsões para

este ano não são nada ani
madoras, prevendo-se
uma queda de 2 milhões
de dólares de retorno de
ICMS em relação ao ano

passado. O volume total

de 92 representou 10,40%
do bolo do Estado. Para
93 este percentual deverá
ficar em 9,53%; "Joinville
manteve o mesmo índice,
14%, o que nos deixa ore-
ocupados", assinalou Vil-
son.

CHURRASCARIA
Rua 7 de Setembro, 1455
Bairro Centro - Blumenau

Fone 22-9509

Souza cita ainda que
cidades como Belo Hori
zonte, Porto Alegre, São
Paulo, Salvador e Goiânia
têm cerca de 40 por cento
de suas receitas orçamen-
tárias decorrentes dos tri
butos municipais,
enquanto Blumenau con
ta com apenas 25%. O vi-

ce-prefeito lamenta que a

administração anterior te-
nha motivado esta "renün->
cia fiscal" e "Sugere um

trabalho de conscientiza
ção e fiscalização junto às
empresas, especialmente
no preenchimento da De
claração Anual de Movi
mentação Econômica.

A cobrança de ISS, os
critérios utilizados para
cobrança do IPTU e a ele
vada dívida' ativa também
preocupam a administra
ção Renato e Vilson. Al
guns setores da economia
não estão sendo fiscaliza
dos com eficiência e aca-

bam não recolhendo o

Imposto Sobre Serviços.
A Dívida Ativa elevada
chega a assustar e os crité
rios de avaliação dos pre
ços cobrados no IPTU
carecem de uma revisão.
Segundo Vilson, as gran
des propriedades da cida
de têm uma avaliação
muito abaixo do real, se

comparadas com as pe
quenas. Essa falta de cri
tério representa perdas
que variam de US$ 2 a 3
milhões.

Cr$ 23 milhões

para consertar
duas patrolas

A administração mu

nicipal de Gaspar gastou
Cr$ 23.586.441,25 para
consertar duas patrolas do
setor de Obras da Prefei
tura que necessitaram de
reparos para retornar aos
serviços de arrumação de
estradas.

Os equipamentos re
tornaram ao trabalho há
uma semana, informou
J� Oecsler, diretor de Fora isso, três das cin
Transportes da Secretaria co retroescavadeiras do
de Transportes e Obras. . Setor de Obras e Agricul
Ele conta que unia tercei- tura estão paradas na ga
ra patrola está precisando

.

ragem da Prefeitura. O
de reparos. Oecsler cal- diretor deTransportes ga
cuja que para arrumar rante que essas máquinas
mais esta máquina serão serão reparadas em me
necessàrios mais Cr$ 10 nos de um mês, pois há
milhões. uma necessidade urgente

Sistema Sentinela de Radiodifusão

RÁDIO SENTINELA - Gaspar-Se- (0473)-32-0783
RÁDIO SENTINELA - Ibirama-SC ..(0473)-57-2236

o ornai Cruzeiro o Vale marcha solidário com a .

Rádio Sentinela, trilhando os mesmos caminhos,
inspirado nos mesmos ideais.

Trata-se de uma sincronia entre a mídia impressa e

a mídia eletrônica, para melhor informar a
Sociedade catarinense.
LEIA. O CRUZEIR01·E OUÇAA SENTINELA!!

TERÁ ASSUNTO A SEMANA INTEIRA!!!

de colocá-las em campo
logo, disse.

Ainda, segundo Oecs
ler, todos os equipamen
tos, um total de 11 -cinco
retroescavadeiras, quatro
patrolas e duas carrega
deiras foram repassadas à
atual administração sem

revisão, contou. .

Leve este anúncio e ganhe 50% de

desconto na

matrícula. Cursos de Informática.

GENYSIS
Informática - Treinamento

Promoção válida até 05/02

Rua Augusto Beduschi, 12 - sala 11
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Preparando calendário escolar
Enquanto prepara ano letivo de 93, secretaria treina professores

A secretaria Municipal
de Educação acelerou os

preparativos para o início
do ano letivo de 1993. Se-

gundo a secretária, pro
fessora Leda Maria

Baptista, no dia 12 de feve
reiro haverá uma reunião

com diretores de escolas,
secretários, orientadores
e diretores adjuntos para
traçar, inicialmente, o ca

lendário de aulas para os

alunos que ficaram em se-

gunda época.

Nos dias 3, 4, 5,8,9 e 10
deve acontecer um perío
do de treinamentos para
os professores das diver
sas áreas de ensino (veja
quadro nesta página). As
sim como o encontro do
dia 12, os' treinamentos
também serão realizados
nas dependências da Es
cola Norma Mônica Sa
beI, no bairro Margem
Esquerda, informou a se-

cretária.

Enquanto se empenha
em organizar (1 ano letivo
de 93, a professora Leda
também prepara a distri
buição do material esco
lar, que será doado aos

filhos de operários e fun
cionários da Prefeitura
Municipal de Gaspar, que
percebem até dois salários
minimos por mês. Serão
beneficiados estudantes
carentes que frequentam
o ensino de primeiro grau,

C I d'" d E t

ou seja, de la a 8a série,
lembrou.

Leda reforça que as fa
mílias que não possuem
condições de adquirir o

material escolar para os

seus filhos, devem procu
rar se orientar nas pró
prias escolas, e não mais
na Prefeitura. "Não fare
mos distribuição de mate

rial. Cada escola receberá
o material escolar básico
para beneficiar os alunos
carentes, conforme núme-

d S t d Ed

ro a ser verificado em ca

da estabelecimento",
orientou a secretária.

ano letivo de 93. Segundo
ela, o quadro administra
tivo da Secretaria conti
nuará O mesmo, sem a

exoneração de ninguém.
"Dei carta branca para to
dos, pois espero que todos
exerçam as suas funções
de maneira a correspon
der com o que pretende
mos frente à área
educacional, somente ha
verá mudanças nos casos
de extrema necessidade",
disse.

MANTIDOS

Quando assumiu a Se
cretaria de Educação, a

professora Leda Ma Bap
tista convocou toda 'a e

quipe do setor, formada
na sua maioria por orien
tadores de áreas, para dar
inicio aos preparativos do

a eu ano e ven os a ecre arra e ucaçao

A Secretaria Municipal da Educação comunica que programou as atividades para o mês de fevereiro envolvendo todo o corpo técnico administrativo e docente.

Solicitamos atenção para o cronograma das atividades que ocorrerão:
'

Data Horário Local Evento Pessoal envolvido

01/02/93 8:00h Escolas Municipais Reinicio das atividades Diretores das escolas, zeladores, serven-
e

I tes, merendeiras

Municipalizadas

01/02/93 13:30h Escola Básica Nor- Encontros Secretária da Educação, Diretores das
ma Mônica SabeI Escolas, DiretoresAdjuntos, Secretários,

Supervisores, Orientadores Educacio-
n�!s, Bibliotecários, Psicólogos, Fonoau-
diol�gos, Diretores deDepartamentos de
En<:mn

De 02/02/93 7:30 às 11:30 Escolas Básicas, Atendimento às
em diante 13: às 17:00 II

Grupos
'I pessoas das comunidades Corpo técnico administrativoEscolares e Escolas ,

Reunidas
-

!'

03/02 8:00h Escola Básica Nor- Reunião Professores de Escolas Multisseriadas,
maMônica SabeI municipalizadas, Escolas Reunidas e Su-

pervisores da Secretaria da Educação

03/02 8:00h Escolas Básicas e Reunião Professores de Pré à 8a série e corpo téc-
Grupos Escolares nico administrativo.

Professores de ta à 8D série, Secretária da
03 a 10/02 Dia todo Escola Básica Nor- Reuniões Pedagógicas e Educação, Diretores de Ensino Direto-

ma Mônica SabeI Repasses de Experiências res das Escolas, Diretores AdjWttos Su-
,

�ervisores, Orientadores EducacioiIais
II ibliotecários.

'

Dia todo Todas as Escolas Atividades Diversas
I'

Corpo docente, técnico e administrativo11 e 12/02
da Rede Municipal

15/02/93 8:00h Todas as Escolas Inicio das aulas A!U!los, professores e corpo técnico ad-
I da Rede Municipal rrumstrativo

,
e Municipalizadas"

DEPÓSITO CAMPIGOTTO

DE MADEIRAS
Madeiras para cobertura, caIXaria,
torto e tromel. ftemit, portas e janélas.
Madeirasprocedentes do Mato Grosso.

Filial: Rod.Ivo Sílvelra esq. c/Rua Itapema - Gaspar
Rua 21 de Junho, 900 Tel. 43-1132

Ilhota - Santa Catarina

J.A. PNEUS.
Balanceamento e geometria. E mais. Pneus, a
mortecedores e todo o serviço de suspensão
do seu veículo pelo melhor preço da região.

Rua Prefeito Leopoldo Schramm, 237
Fone: 32-0603 - Gaspar Grande - Gaspar

RAUL'S
" HOTEL I'

,�ALlDADE EM HOSPEDAGEM
-

Apartamentos com AC - lVC - Frigobar ,

'6 'o Tradicional Standart
Aa&xo: R-eshlUrimte e estacionamento

.

�tajaí , 551,- Gaspar - se Fone: 32-�Z.
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o charme desta semalla_, fica com Joice Morgana Conceição que
completou �5 anos no dia 23 e recebeu muitos amigos em sua casa
para cumprimentá-la.
Foto: Cine Foto Mary

Após uma viagem
de seis meses ao

exterior. o jovem a·

migo Genésio
Campelotto. em

presário paulista.
almoçou ontem na
residência da s�
Lygia Cunha Visita
surpresa, Lygia Ij.
cou mais surpreen
dida ainda com o

convite para ocu

par um lugar de

destaque em uma

das empresas de
�Campelotto.

Recebeu os

amigos 110 dia
23,para
parabenizá-la,
MargridtMafra,
que completou
mais um alio de
vida.A você,
parabéns.

Foto: Clne Foto Mary

De parabéns o ca�alRoseli�e Oliveira e Romat Biske, que subiu ao altar da Ca
pela SantoAgostinho, no dia 23 de janeiro, para o sim "definitivo".

Nasceu no último dia 22, Indianara Schmitt,
primeira filha de Aninha e Gilberto, nosso di
retor. Com muita saúde e beleza, a pequena
veio alegrar ainda mais o lar do casal.

#####

Marcado para o dia 17 de fevereiro o Evento
na Praça, coordenado pelo Rotary Club de

Gaspar e Casa da Amizade. Após quase um

ano sem realização, o grupo voltará a alegrar
a Praça da Prefeitura com uma noite denomi
nada "Boi de Mamão", que terá início às 19
horas e poderá contar ainda com outras atra

ções. No ano anterior o sucesso foi absoturo,

quando foram realizados shows com Miramar
e Miraf, Banda de Blumcnau, Banda da Ale

gria, Grupos de Aeróbica e muito mais. O ob

jetivo do evento é humanizar a cidade e

demonstrar a todos o verdadeiro companhei
rismo existente no Rotary Club.
#####

Uma grande maravilha. Assim denomino
Meia-Praia, Itaperna, onde, com minha famf
lia, passei momentos agradáveis no último fi
nal de semana. Perfeitos [oram os anfitriões
que nos receberam com muito carinho em sua

residência, Érica e Max Elói da Silva.

Foto: Cine Foto Mary

Afonso Rodolfo Pqmplona completou mais um aniversário no último dia 19 e, ao la
do de sua espo�aAurea Margarida, filhos e netos, comemorou a data comum almoço
n� C}zu"a�cana�aul's. Na foto, a família se apresenta: os filhos: Petronila, Hélio, t».
CIO, Roseli e Maneta.

RIVAGE DANCETERIA
A Casa Mais Badalada da Região

Nesta sexta e sábado o agito começa às 22 horas e no domingo às 19 horas - Blumenau - se
Cooperação Técnica entre o Arquivo Histórico Documental  Leopoldo Jorge T. Schmalz e Biblioteca Pública de Santa Catarina



VENDE-SE
Uma casa de madeira medindo 7 x 8; Mais uma cons
trução em alvenaria c/ 125 m2 semi-acabada
Com estrutura para dois pavimentos Rua Crescêncio
Schneider, 48 - Santa Terezinha

Preço à combinar. Tratar pelo fone 32-0199 c/Márcio

CASAtv1ENTOS
Registro Civil
O Dr. Eleio C. deOliveira, Oficial do Redistro da Se
de do MatrimÔnio, os seguintes contraentes:

Marcelo Freiberger,natural de Bhrmenau/SC, soltei
ro, aux. administrativo, domiciliado em Gaspar/SC.
Filho de Osny Geraldo Freiberger e de Isidora Frei
berger.
Edina Cristine Koch, natural de Céu AzullPR, soltei
ra, comerciária, domiciliada emGaspar/SC. Filha de
Bruno elemar Koch e de Hedy Ackermann Koch.

Se alguém souber de algum impedimento legal, que
oponha-o na forma da Lei.
Assinado o Oficial do Registro Civil

JÚLIO CESAR BRIDON DOS SANTOS Tabelião

JULIO CESAR BRIDON DOS SANTOS JR. Oficial
Maior

Rua CeI. Aristiliano Ramos, 20232-0251

= EDITAL DE NOTIFICAÇÃO =

Por não ter sido encontrado no endereço por mim for
necido ou se recusado a tomar ciência, faço saber aos que
o presente edital virem ou dele tiverem conhecimento que
deram entrada neste cartório para serem devidamente pro
testados os tftulos e. pessoas abaixo relacionados:

1) - EX1RAÇÃO E POSTO DEAREIAUNIÃO LIDA
- TIT. N° 918711B -CREDOR: TELBAQ S/A IND.
COM. - VENCTO: 11/12/92 - VALOR: 1.615.467,50-
PORTADOR: B.B.

2)-CERÂMICAOLlVETELIDAME-TIT.N°1l601-
.

01 - VALOR: 884.750,58 - CREDOR: COMFLORES
TA COMP. CAT. EMP. FLOR: - VENCTO: 07/12/92.

3) - CERÂMICA OLlVETE- TIT. N° 11067-01- VA
LOR: 505.890,00 -CREDOR: COMFLORESTA -

VENCTO: 09/11/92 - PORTADOR: BESC.

4) - JURERE IND. DE CONSERVAS LTQA - TIT.
55311- VENCTO: 27/11/92- CREDOR GRAFICAA
VENIDA - VALOR: 5.500.000,00 - PORTADOR:
BESC.

GASPAR, EM 27 DE JANEIRO DE 1993

OFICIAL

Será realizada eleição para a Diretoria, Conse
lho Fiscal e Delegados do Sindicato dos Trabalhado
res no Serviço Público Municipal de Gaspar, dia 26
de fevereiro de 1993, das 8:00 às 18:00 horas, através
de 1 (uma) urna itinerante, que percorrerá os locais
de trabalho. Durante o prazo de 5 (cinco) dias, con
tatos a partir do primeiro dia útil após a publicação
do presente edital, a secretaria do sindicato estará
recebendo o registro de chapas, das 9:00 às 17:00 ho
ras, conforme estabelecido no Estatuto Social. Caso
não seja atingido o quorum em lU votação, a 2D vota
ção será realizada 15 (quinze) dias após a 1B, nosmes
mos horários e locais. Depois de encerrado o prazo
de inscrição, será publicado a relação das chapas ins
critas, quando se abrirá o prazo de 2 horas para im
pugnações. Maiores informações poderão ser

obtidas junto ao sindicato que colocará à disposição
dos associados uma cópia do estatuto social.
ODlR BARNI

Presidente do SINTRASPUG

SINTRASPUG
Rua Vereador Augusto Beduschi, 98

G A SPA R se

EDITAL

29 a 04 de fevereiro /93

Adestra cães de todas as raças a domicílio ou leva.
mos para um canil. Informações com Sr. Cunha, fo
ne para recados 43·1177 ou 22·6471

CUNHA
Adestramento de Cães

VENDE-SE
Lanchonete Rio Bar, situada à rua Coronel Aristilia
no Ràmos, 186 - Centro

Preço a combinar
Interessados tratar no local ou pelo fone 32-1320 c/
Claudetc.

J.F.N. .0# •

Empreendimentos Imobílíaríos
VENDE-SE
Um terreno com 22.000m2
Um terreno com 7.000m2
Um terreno com 1.750m2
Uma casa com 300m2. Aceita troca por apartamento em Blu
menau.

Uma residência bem localizada em Gaspar
.

U$ 35.000. Aceita troca por apartamento em Balneário Cam
boriú até U$ 50.000.
Galpão 400m2 de alvenaria cf rede trifásica pronto para ma

lharia ou fábrica
Valor Cr$ 400 milhões.

Rua Industrial José Beduschl 56
Fone: 32-0640

Rua Itajaí - 171 Gaspar - SC
Fones: 32-1511 e 32-0936

VENDE-SE

� VANZUlTA

VEÍCULOS
COMPRA-VENDE-TROCA

Marca Cor Com. Ano
Scort L prata G 92'
Kadete Cinza A 93

GolCL branca A 91

MoozaSL Azul G 90
UnoS Branco G 90

Pick upUno branca A 88

GolCL Prata G 90

Escort Bege A 88

Fusca Azul G 78.
Fuscão Azul G 74
Fusca Azul G 62

Moto Cg-125/Azul G 82

Uma loja de confecções e calçados masculinos
Situada defronte à Linhas Círculo

Interessados tratar fone: 32-0396 c/ AItemir

AUTO LAVA LIMPO LTDA
AGORA EM GASPAR

Lavação de estafamento e forração de seu veículo.

'Pulverização, polimento e encerada
Em dois endereços: junto ao Posto Padilha, à rua I·
tajaí, 580 (fone 32-0(52) e Posto Testoni, à rua Ita
jaí, km 20 (fone 32-(567)

Vende-se
Casa de alvenaria com 3 quarLos, murada (já está

desocupada), na Margem Esquerda. Valor Cr$l60
milhões. Trátar cf Flávio no 32-0266 - Gaspar

ASSOCIAÇÃO DOS LOJISTAS DO CENTRO CO.
MERCMLP�SODOSPÓ�

CONVOCAÇÃO
Ficam convocados os Srs. Lojistas a participarem da
"Assembléia Geral" que realizar-se-ano dia 15 de fe
vereiro de 1993 nas dependências da PizzariaLarme-.
siana com a primeira chamada às 19:00 horas e
segunda chamada às 19:30 horas, com qualquer nú
mero de presentes.
Ordem do Dia
1- Prestação de contas referente gestão 91/92;
2 - Eleição da Nova Diretoria;
3 - Assuntos de interesse do Shoping Paraíso.
-Gaspar, 15 de janeiro de 1993

.

'Salézio E. Xavier
Secretário

VENDE-SE
Estofamento completo de camionete D-20 semi-no-
vo. Telefone: 32-1387. '

Com Nelson lsensee. Gaspar - SC

SENS TRATORES
REVENDEDOR DOS TRATORES FORD

Tratores, implementas agrícolas, peças, acessó
rios e assistência técnica.
REPRESENTANTE DOS PNEUS FYRESTONE
- o melhor preço da praça -

li Rua Itajaí, 404 - Gaspar - SC.

. Fones: 32-0637 e 32-1471.

Promoção de peças recondicionadas

Amortecedores (4 peças) colocados.
400.000,00
500.000,00
500.000,00
800.000,00
600.000,00

Fusca, Brasília, Variant, TL
Passat, Gol, Voy�ge
Chevette, Opala
Fiat 147, Uno
Corcel I e 11, Del Rey

Homocinéticas (cada) colocadas
Passat, Gol Voyage 300.000,00
Fiat, Fiarmo, Uno 300.000,00
Corcel, Del Rey 360.000,00

Caixa de direção - colocada
Fusca

Fiat, Chevette
Kombi, C-lO, 0-10,Willys
F4000,F350,F1ooo'

350.000,00
800.000,00
900.000,00

1.000.000,00

Rodovia Ivo Silveira (depois da Plasvale)
Fone 32-0028 - Gaspar - �
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o caboclo, o padre e o estudante
(conto tradicional do Brasil)
Um estudante e um padre viajavam pelo sertão, ten

do como bagageiro um caboclo. Deram-lhe numa casa
um pequeno queijo de cabra. Não sabendo como divi
dí-lo, mesmo porque chegaria um pequenino pedaço
para ��da u.m, o padre resolveu que todos dormissem e
o queijo sena daquele que tivesse, durante a noite o so
nho mais bonito, pensando engabelar todos com o� seus
recursos oratórios. Todos aceitaram e foram dormir. À
noite, o caboclo acordou, foi ao queijo e comeu-o.

Pela manhã, os três sentaram à mesa para tomar ca
fé e cada qual teve de contar o seu sonho. O padre dis
se ter sonhado com a escada de Jacó e descreveu
brilhantemente. Por ela, ele subia triunfamente para o

Luís da Câmara Cascudo

céu. O estudante, então, narrou que sonhara estar já
dentro do céu à espera do padre que subia. O caboclo
sorriu e falou:

- Eu sonhei que via seu padre subindo a escada e

seu doutor lá dentro do céu, rodeado de amigo. Eu fi
cava na terra e gritava:

- Seu doutor.seu padre, o queijo! Vosrnicês esque
ceram o queijo!
Então, vosmicês respondiam de longe, do céu:

- Coméo queijo, caboclo! Come o queijo, caboclo!
Nós estamos no céu, não queremos queijo.

"O sonho foi tão forte que eu pensei que era verda
de, levantei-me, enquanto vosmicês dormiam, e comi o
queijo ... "

A glória da barata
Era uma vez uma barata que nascera perto de uma

a onde morava urna Senhora. Na primeira vez que a
.; ora a viu, deu urn grito desesperado, subiu a urna

cadeira, fez um escândalo. A barata assustou-se, tam
bém, a princípio, mas logo percebeu que aquilo era

bom. Bom só? Era a glória! A tal Senhora tinha medo
dela e isso lhe dava uma sensação de poder. E a barata
tomou conta da situação e da casa. Movia-se à vontade,
fazia o que queria. Era, realmente, feliz.

Quando queria sentir-se poderosa, procurava a Se
nhora aparecida para ela. A gritaria e o horror lhe fa
ziam bem ao ego.

Um dia (as baratas são incontestáveis) resolveu es

tender os seus domínios. Saiu de casa.Entrou em outra,
bem mais modesta, situada no fundo do quintal. Lá es

tava uma Senhora, muito mais baixinha que a primeira,
e de corpo diferente, cutucando o chão.

Apareceu, terrível, para ela. Aguardou, delicada, os
gritos e os subires nas cadeiras. Mas esta Senhora (que
era uma galinha) não se impressionou. Antes, pelo con
trário, deu uma corridinha, uma bicada gulosa e engo
liu a nossa barata de um golpe.

Deus ajuda o

marinheiro na

tempestade, mes o
timoneiro deve
estar ao leme.
(Alemão)

Não diminuas o
infeliz: virá um

dia em'que peus o

robustecerá.
(Turco)

A riqueza pode
vir até nós, mas

a sabedoria temos

que procurá-Ia.
(Ingiês)

oNIRA. EQUIPAMENTOS PARA ESCRITÓRIO LTOA.

RUA�DE�OVEMBRO, 54 - FONE: (0473) 22-6867

Cadeira giratória
com molejo

estofamento 45 mm,

Preço os 400.000,00

Cadeira giratória
Il!ii!Í�D�1f' com molejo

PreçoCr$ 350.000,00

'Cadeira fixa

e:st9rado fina.

Preço c-s 150.000.00

CJloíóSCOIlO
AQUÁRIO - O período
de desenvolvimento
pessoal terá continuida
de e você Irá constituir
novos Interesses e ativi
dades. Vitalidade físicà
em alta.

PEIXES - Alguns obs
táculos poderão estar
presentes nas ativida
des do cotidiano, em

parte, causadospor sua
própria dlspersfvldade.
Procure desenvolver um
pouco o senso prático e

objetivo.

ÁRIES - Você se torna
rá mais afetuoso e amis
toso, mesmo estando
ainda em luta .corn cer
tas emoções. E aconse
lhável tomar contato
com aspectos profun
dos ligados à sua ori
gem como pessoa.

TOURO - Vênus in
gressando no signo de
Aries favorecera a com

preensão de seus pró
prios conflitos e aflições
emocionais. Você esta
rá um tanto sensível e

impulsivo.

G�MEOS - O relacio
namento afetivo será
conturbado por senti
mentos contraditórios,
se bem que muitos mo
mentos de intensidade
amorosa possam ocor
rer.

CÂNCER � É favorável
desenvolver a boa von
tade com as pessoas e

para isso talvez tenha
que deixar certos capr]
chos de lado. A possíbl
lidade de ganhar
dinheiro é bastanfe boa.

LEÃO - Toda participa
ção ou união envolverá

uma exigência quanto a
certas responsabnida
des. Os ideais devem
ser firmes, mesmo dian
te de situações tentado
ras.

VIRGEM - O trabalho
continuará sendo o pon
to mais favorecido e
seus empreendimentos
tenderão a chegar a
uma definição positiva.
Lembre-se: seja prático
ao traçar seus planos.

LIBRA -Você se volta
rá de maneira mais apai
xonada ao
relacionamento amoro
so. Mas a pe�soa ama-

da poderá manter-se
distante, mesmo assim.
Uma visão mais univer
sal da sua existência po
derá se delinear através
dessa experiência.

ESCORPIÃO -a rotina
de trabalho se tornará
mais agradável, mas po
de também haver me
nos eficiência e

produtividade. Você
continuará precisando
organizar seus planos e
metas a longo prazo.

SAGITÁRIO - Um mo
mento excelente para o
desenvolvimento men
tal e para ampliar os co
nhecimentos. Apesar de
estar mudando sua ma
neira de participar so

cialmente, o convívio
com as pessoas será
positivo.

CAPRICÓRNIO - O de
senvolvimento positivo
das soluções na vida
material lhe trarão maior
tranquilidade pessoal.
Sua situação será mais
bem estruturada a longo
prazo.

Preço Cr$I.350.000,00

o o

'li Mesa 170 em e 6 gavetas cerejeira painel

Cadeira fixa

'estofada 4S mm.

Preço Cr$ 240.000,00

Escrivaninha medindo 150 em em

'Cerejeira ou imbuia com 3 gavetas.
.

Preço Cr$1.l00.000,00
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'Pim de Semana

CASCATAS-Neste ve

rão, a grande dica de la
zer na região é curtir as
piscinas C1e águas natu
rais das cascatas Cana
néia, Carolina e

Belchior, localizadas
em Belchior, Margem
Esquerda. Em todas e

las, você vai encontrar
serviço de bar e restau
rante e churrasqueiras
distribuídas por vários
pontos. E só conferir e
se refrescar.

ALVORADA-O restau
rante..anexo à Socieda
de Alvorada, no centro
de Gaspar, atende dia
riamente servindo buf
fet caseiro de segunda a

sexta-feira para àlmoço
e serviço a Ia carte. Oíi
ma opção também para
os momentos de lazer
noturno. Serve diversi
dade em pratos e varie
dade em bebidas.
Possui amplo estacio
namento.

ASS. LINCE-Com ser

viço de bar e restauran
te diariamente.
Oferece refeições va

riadas, incluindo pizzas
e lanches rápidos. No
centro de Gaspar, pró
ximo a Linhas Círculo.

"QG"-Restaurante hi
per-badalado e muito
procurado pelos gaspa
renses e VISItantes da
região. Oferece buffet
semanalmente e 'servi-

ço a la carte. Váriedade
em carnes, saladas e so
bremesas. Serve tam

bé� pizzas e petiscos.Õtuno para curtir com

amigos ou familiares,
Localiza-se no centro
da city�ao lado da Fun
dação Frei Godofredo.

GASPARENSE-O lo
caI preferido da comu
nidade esportiva de
Gaspar. Também ofe
rece serviço de bar e

restaurante para sócios
e público em geral. Lo
caliza-se à rua Arnold
Koch, na entrada da ci
dade.

CANARINHOS-A so
ciedade de Gaspar
Grande oferece aos as
sociados lazer junto à
piscina e serviço de bar
e restaurante que tam
bém pode ser desfruta
do pela comunidade
em geral. Oferece ain
da carne assada por en
comenda. Basta ligar
32-0963 e fazer o pedi
do.

PERCY'S-Local apro
priado para conhecer e
fazer novos amigos. Fi
ca na Alameda Rio
Branco, em Blumenau,
ao lado do Baturité. O
ferece almoço diaria
mente. Serve também
pizzas, petiscos e
lanches rápidos. Confi
ra.

\
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Cobrindo de Flashes

e luzes seus momentos
mais importantes

Fone: 32-0490

Fotos.filmagens de casamentos, aniversànos, �ÓUtro!
eventos, materialfotográfico, capaspara vidéo e1n!l'itiJ
mais,

Rua Cel. Arlstiliano
Ramos; 335 - Fone: 32-\:706

<!Upar-sc

eR
Da VAL&

ZHIRO
29 a 04 de Jevereiro/93

Na semana que antece
deu o último Natal, em

reunião na Lanchonete
Beira Rio, os organizado
res do 12 e II2Rock na Pra
ça repassaram ao Clube
Atlético' Tupi um cheque
no valor de Cr$ 2 milhões
oriundos de recursos obti
dos com a realização dos
dois eventos e de uma do
ação da Bebidas Leão da
Serra, de Blumenau.
Manoel Larnin, Francis

co Hostins Júnior e Carlos
Zabel distribuiram ainda
naquela semana 25 saco

lões e medicamentos para
famílias carentes de Gas
par, totalizando assim um

rerasse de mais de Cr$ 5
milhões à comunidade.
A realização de eventos

para levantar verbas cm'

prol de entidades ou pes
soas foi uma das iniciati
vas que marcaram 91 e 92,
a partir do empenho de
Manoel Lamin, também
conhecido em Gaspar por
"Breu". Por sua própria i
niciativa, Lamin realizou,
por exemplo, uma festa
beneficiente, em dezern
bro/91, em prol de Ada!-

Biblioteca será reaberta dia 2
_'

Evento será animado com .música, canto e lançamento do "Livro Falado"

A Biblioteca Pública Munici
pal Dr. Fritz Müller reabre
suas portas à comunidade
neste próximo dia 2, às 19 bo
raso A solenidade será marca
da pelo lançamento do "Livro
Fafado" e por uma apresenta
cão de cítara, por Mônica
Hamp e canto, por José Apa
recido dos Santos. Fechada
para uma reforma interna,
que incluiu, a remoção das
estantes, pintura e reordena
ção do acervo bibliográfico, a
biblioteca terá, a partir desta
nova fase, uma programação

visual mars agradável e recêp
uva,

Segunda a bibliotecária Ma
rilf'Fischer, o "Livro Falado"
é uma gravação de obras lite
rárias em fita cassete, com a
leitura dramatizada de "So
nbos de Criança", de autoria
de Anamaria Kqvãcs, e possi
bilitará à criança portadora
de deficiência VIsual o acesso
à fantasia e à recriação da re
alidade. Marili Fischer disse
que o "Livro Falado" tem si
do muito solicitado por uma

significativa parcela da comu
nidade.

Nessa primeira fase, o pro
jeto conta com a aruacão dos
atores Dennis Radünz e

Margareth d'Ni�l do diretor
teatral RobertoMurphy e do
produtor de cinema e vfdeo
Mancflio Figueiredo Carva
lho. O objetive é expandir o
projeto, atendendo a biblio
tecas das escolas da rede mu
nicipal de ensino de
Blumenau.

Com uma proposta de traba
Ih0 integrado. liderado pela
escultorã Eíké Bering e pelaartista plástica Lygia Rous
senq Neves, o Departamento
de Culturà da Fundação Ca
sa Dr. Blumenau pretende
tornar a biblioteca mais aces-
sfvel à população. Inclusive
com 0 intuito de tomá-la
mais receptiva em seu espaço
interior, .0 projetoe de res
ponsa.t:llhdaae da arquiteta
�0sáha Wal e do arusta plás
ÚC0 Paulo Cecconi.

Lamin prosseguirá com eventos animados

Lamin, no Rock na
Praça. Ao lado, entrega

de cheque
àAcácio Schmitt, do
ClubeAtlético Tupi

berto Hostins, ou Beta
Camboriú, um jovem que
ficou imobilizado após so
frer um acidente rodoviá
rio.

Com o evento, realiza
do na época no ginásio
João dos Santos, foram le
vantados mais de Cr$ 40

milhões "(valores de hoje)
em benefficio do jovem,
de forma que este pudesse
realizar tratamentos de
saúde. "Todos os recursos

financeiros conseguidos
com a promoção foram re

passados para o Beta, lo
go apôs o evento", contou
Lamin,

Ele informa a comuni
dade que prosseguirá,
com a('oio e colaboração
de amigos, na realização
de eventos musicais em

Gaspar, seja para benefi
ciar entidades ou pessoas,
seja para simplesmente a

nimar um pouco a vida dos
gasparenses.

COLABRANCA Cf 40GRS POLAR 3.900,00
COLABRANCAC/90GRSPOLAR 5.900,OO
LÁPIS PRETOPELIKAN 1.800,00
LÁPISCOR PELIKAN/GREENPEQ 11.900,00
LÂPIS CO�PELIKANOU GRENGR �19.9OO,OO
PAPELOFICIO 100 FLS 12.000,00
STENCILAÁLCOOLPELIKANU-20 5.000,OO

Promoção válida até 06/02/93 ou enquanto
durarem os estoques.

LIVRARIA E BAZAR SILVA
A MAIS DE 20 ANOS ATENDENDO A COMUNIDADE G!SPARENSE

Promoção Volt� às Aulas
APONTADOR FABER. .3.000,00
BORRACHABRANCASTAEDTLER 60 ... .500,00
CADERNO C/48 FLS NATIVO TILIBRA.3.3oo,00
CADERNO C/48 FLSHEIMBERG 4.2oo,00
CADERNO C/ 60 FLS HEIMBERG 5.2oo,00
CADERNODESENHOGRANDEC/20 8.600,00

...
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